Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 250 m?
Référence 489L130M
Prix 8 500 €

Ste-Maxime
Maison a louer (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villa Sainte-Maxime. Dans le secteur prisé du sémaphore, a proximité immédiate du
centre-ville avec une magnifique vue sur le Golfe de Saint-Tropez, superbe villa
d'env 250 m? édifiée sur une parcelle de 1946m?2. Elle propose : Entrée, wc invités,
vaste séjour cheminée, salle a manger, cuisine us équipée, bureau, 3 chambres,
salle de bains avec douche et salle d'eau avec wc. Garage. Un appartement F3 de
85 m2 indépendant. Sous-sol total. Une piscine agrémente le jardin joliment arboré.
Maison de gardien. Possibilité d'extention de plus de 200 m2. Produit rare et

emplacement exceptionnel !

Villa Sainte-Maxime. In the popular area of the semaphore, close to the city center
with a magnificent view of the Gulf of Saint-Tropez, superb villa of approx. 260 m2
built on a plot of 1946 m2. It offers: Entrance hall, guest wc, large living room with
fireplace, dining room, equipped open-plan kitchen, office, 3 bedrooms, bathroom
with shower and shower room with wc. Garage. An independent 85 m? F3
apartment. Full basement. A swimming pool adorns the beautifully wooded garden.
Caretaker's house. Possibility of extension of more than 200 m2. Rare product and

exceptional location!

STIL IMMOBILIER
14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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